
Die Anfrage des Stv. Krieger für das „Bündnis 90 Die Grünen“ beantwortet StVR Wagner 
dahingehend, dass bereits Anfang August eine Projektgruppe gebildet worden sei, die sich mit 
dem Thema Energieeinsparpotenziale beschäftige. Hier werden zur Zeit alle kurz- und 
langfristigen Einsparmöglichkeiten durchleuchtet. Die Ergebnisse werden nach Fertigstellung im 
Umweltausschuss vorgestellt.  
 
 


